EDITORIAL

Chance für Veränderung

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

das Jahr 2020 hat viele von uns ratlos zurückgelassen. Niemand hätte sich vor einem Jahr vorstellen können, dass wir uns mit Inzidenzzahlen, mit exorbitant steigenden Preisen von Handschuhen und Mundschutzen, Kurzarbeit oder gar angeordneten Praxisschließungen beschäftigen müssten. Mit 2020 ist ein Jahr zu Ende gegangen, das Zukunftsängste und ständig neue Ungewissheiten schürte.

Doch 2020 hat auch Bewegung gebracht. Wir sind nicht nur routinierter im Umgang mit der Pandemie-Situation in unseren Praxen geworden. Wir haben gerade auch im Durchbrechen alter Routinen viele Prozesse hinterfragt. Noch gibt es keine Rückkehr zur Normalität, dafür aber die Chance für Veränderung.



Dr. Frank WucholdMitglied im FVDZ-Bundesvorstand und DZG-Vorstandsvorsitzender

Gerade zur richtigen Zeit kommt nun die DZG. Eine moderne Dienstleistungsplattform, um den Zahnärztinnen und Zahnärzten Unterstützung in allen Bereichen der Praxisführung zu geben. Wer Routinen hinterfragt, wer Prozesse neu strukturieren will, wer über Personaleinsatz und Digitalisierung in der Praxis nachdenkt, ist bei der DZG an der richtigen Adresse – damit wir uns wieder auf das Wesentliche unseres Berufes konzentrieren können: die Behandlung unserer Patienten. Bei Projekten wie der Gründung einer Praxis, bei Expansionsvorhaben oder Praxisabgaben will die DZG genauso Dienstleistungspartner sein wie bei Fragen zur PVS-Umstellung oder dem Einrichten sicherer E-Mail-Kommunikation. Angefangen von einem individuellen Businessplan bis zur praktischen Umsetzung und den dazu gehörenden Verträgen und Finanzierungen – die Experten der DZG

Trotz aller Schwierigkeiten, die uns die Corona-Pandemie gebracht hat, entsteht dadurch auch die Möglichkeit eines Neuanfangs.

Ich wünsche Ihnen, Ihren Familien und Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2021.

F. Ll. FU

stehen parat.